
®

mod. TRIPLEX

ELEVATORE IDRAULICO - ELEVATEUR HYDRAULIQUE 
HYDRAULIC FORKLIFT - HYDRAULIK-STAPLER 

ELEVADOR HIDRÁULICO

®

Elevatori idraulici con 3 sfili, per trattori.
Portata kg 1500 

Elévateurs hydrauliques triple télescopique, pour tracteurs.
Capacité de charge Kg 1500

Triple telescopic hydraulic forklifts, for tractors.
Load capacity Kg 1500

3-stufiger Hydraulik-Stapler, für Traktoren.
Leistung Kg 1500  

Elevadores hidráulicos telescópicos triples, para tractores.
Capacidad de carga kg 1500
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TRIPLEX
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mm. mm. mm. mm. mm. mm. kg.

2500 2500 1480 250 1130 2000 100+100 440

3200 3200 1860 250 1360 2460 100+100 510

3800 3800 2050 250 1360 2460 100+100 570

È possibile alzare il carico 
fino a 20 cm da terra,
senza che aumenti
l’ingombro B.

Il est possible de 
soulever le charge 
jusqu’à 20 cm du sol 
sans aumenter 
l’encombrement B.

It is possible to lift the 
load up to 20 cm from
the ground, without 
increasing the 
dimension B.

Es ist möglich, die 
Belastung bis zu 20 cm 
vom Boden zu heben, 
ohne das Ausmaß B zu 
vermehren.

Se puede levantar la 
carga hasta 20 cm del
suelo sin aumentar la
dimensión B.

12° 17°

        OPTIONS: 
- testa rotativa
- stringicasse 
- distributore 
elettrico con 
pulsantiera, ecc. 

- tête rotative
- serre-caisse 
- distributeur 
électrique avec 
poussoirs, etc. 

- rotary group
- box-clamps 
- electric 
distributor with 
buttons, etc. 

- Kistendrehgerät
- Kistenhalter 
- elektrische
Steuerung mit
Druckknöpfen, usw. 

- cabezal giratorio 
- aprieta caja
- distrubuidor 
eléctrico con 
botones, etc. 


